

Kompaßmarsch in Vomperbach

Ausgerüstet mit Kompaß und Marschzettel konnten sich Tirols Jugendfeuerwehrlern im Raum Vomperbach im Gelände bewähren. Veranstalter des 2. Kompaßmarsches war der Feuerwehr-Landesverband unter Feuerwehr-Jugendsachbearbeiter Josef Blaas. Mit der Durchführung wurde die Feuerwehr Vomperbach, unterstützt von Bezirks-Jugendbetreuer Manfred Danzl, betraut. Dieser Aufgabe stellten sich 115 Jugendfeuerwehrlern, 29 Gruppen zu je vier bis fünf Buben (12 bis 16 Jahre) von den Feuerwehren aus ganz Tirol.

Die Arbeit mit dem Kompaß, das Anmarschieren von Markierungspunkten laut Marschzettel stand im Vordergrund, daneben mußten auch praktische und theoretische Aufgaben gelöst werden. Die Bewertung geschah nach aufgerechneten Fehlerpunkten, bei gleicher Punktezahl entschied die Marschzeit.

Das Team der Feuerwehrjugendgruppe Vomp II bewältigte den 2. Kompaßmarsch mit vier Punkten und in einer Zeit von 34 Minuten. Alle weiteren Mannschaften unter den ersten fünf brachten es ebenfalls auf nur vier Fehlerpunkte. Der Trupp Karrösten I hatte eine Marschzeit von 41 Minuten und wurde somit 2., gefolgt von Stumm II mit 44 Minuten und Münster III mit 55 Minuten. Den 5. Platz belegte Breitenwang Mühl II mit 59 Minuten Marschzeit. Die Siegerehrung wurde nach einer kräftigen Jause und einer Videovorführung des heurigen Jubiläumsfestes im Gerätehaus Vomperbach vom Bez.-Kdt.-Stv. Klaus Erler und dem Bezirksjugendbetreuer Manfred Danzl durchgeführt.